

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Kabupaten Bandung Barat adalah sebuah kabupaten yang terdapat di Provinsi Jawa Barat, Indonesia. Kabupaten Bandung Barat merupakan pemekaran wilayah dari kota Bandung. Kabupaten Bandung Barat memiliki lahan yang sangat luas maka dari itu banyak lahan yang digunakan untuk kepentingan bersama misalnya saja penggunaan lahan untuk budidaya pertanian merupakan penggunaan lahan terbesar yaitu 66.500,294 HA, sedangkan yang termasuk kawasan lindung seluas 50.150,928 HA, budidaya non pertanian seluas 12.159,151 HA dan lainnya seluas 1.768,654 HA. Luas wilayah lindung di daerah Kabupaten Bandung Barat terkait dengan isu kawasan bandung utara, disamping itu dilihat dari kondisi fisik geografis posisi wilayah Kabupaten Bandung Barat dinilai kurang menguntungkan, hal ini dikarenakan terdiri dari banyak cekungan yang berbukit-bukit dan di daerah-daerah tertentu sangat rawan dengan bencana alam tanah. Namun dengan demikian lahan yang berbukit – bukit menyimpan suatu objek keindahan tersendiri.

Seperti halnya Curug Sanghyang Heuleut Letak Curug Sanghyang Heulut berada tepat di Rajamandala Kulon, Kecamatan Cipatat, Kabupaten Bandung Barat, Jawa Barat. Lokasi Sanghyang Heuleut ini tepatnya berada di perbatasan Kabupaten Cianjur dan Kabupaten Purwakarta. Lokasi Objek Curug Sanghyang Heuleut ini diapit diantara dua buah lembah. Keadaan lembah dan Curug itu sendiri masih sangat asri dan alami. Karena Curug Sanghyang Heuleut selalu di kaitkan dengan mitos dan legenda oleh karena itu masyarakat sekitar mengkramatkan tempat wisata ini. Upaya pengembangan tempat wisata ini dapat dilakukan dengan memperbaiki dan mempatenkan akses untuk menuju lokasi Curug Sanghyang Heuleut di karenakan akses saat ini masih sangat sulit untuk dilewati, meningkatkan promosi baik melalui media sosial ataupun dengan mengadakan acara tahunan untuk menarik kunjungan wisatawan, meningkatkan

fasilitas utama serta fasilitas pendukung agar dapat memenuhi kegiatan wisata yang ada di Curug Sanghyang Heuleut. Maka dari hasil penelitian penulis menyimpulkan bahwa pengembangan di Curug Sanghyang Heuleut sangat penting di lakukan dengan demikian dapat meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan di wilayah Bandung Barat dan di lokasi objek wisata itu sendiri. Dengan adanya tempat wisata ini dapat juga membantu perekonomian masyarakat sekitar yang rata – rata memiliki mata pencaharian hanya sebagai petani.

B. SARAN

Berdasarkan data yang di atas penulis mempunyai beberapa saran yang di harapkan dapat membantu dalam startegi pengembangan Curug Sanghyang untuk meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan di Bandung Jawa Barat antara lain :

1. Perbaiki jalan menuju objek wisata Curug Sanghyang Heuleut
2. Perbaiki dan penambahan Fasilitas utama dan fasilitas pendukung demi meningkatkan keamanan dan kenyamanan wisatawan
3. Menambahkan atraksi wisata yang ada di Curug Sanghyang Heuleut agar tidak monoton.
4. Pentingnya peran pemerintah dalam pengembangan tempat wisata ini.